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— Dis Papa, qu’est-ce que c’est, Pentecôte ?

— Pentecôte ? C’est ainsi qu’on appelle la troisième grande fête chrétienne. 

S’il n’y avait pas Noël et Pâques auparavant, elle n’existerait pas.

Pentecôte veut dire « cinquante jours »,  

car cette fête a toujours lieu cinquante jours après Pâques.

— Et ces trois fêtes ont-elles quelque chose en commun ?

— À Noël, nous fêtons la naissance de Jésus.  

Dieu se fait tout petit, devient humain et vient auprès de nous sur terre.

À Pâques, nous fêtons la mort et la résurrection de Jésus.  

Parce qu’il aimait les autres, parce qu’il aimait la vie et la paix,  

parce qu’il a montré que Dieu est différent de ce que les gens imaginent,  

Jésus a été mis à mort. Mais il continue de vivre auprès de Dieu  

et nous donne l’espérance d’une vie plus forte que la mort.
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À Pentecôte, nous fêtons la naissance de l’Église, la communauté des croyants.  

Le Saint-Esprit vient auprès de tous les hommes et femmes qui appartiennent  

à Dieu et à Jésus, et il les remplit de courage et de joie.

— Je ne comprends pas très bien… C’est quoi, ce « Saint-Esprit » ?  

Dieu n’est pas un fantôme ! 

— Non, tu as raison, le Saint-Esprit n’a rien à voir avec un fantôme.  

Les mots que la Bible utilise pour dire « esprit » signifient d’abord  

le souffle, le vent, la respiration. On pourrait dire : le Saint-Esprit,  

c’est le souffle de vie que Dieu met en nous.  

Cet Esprit nous met en mouvement et il nous libère. 

Mais je crois qu’il vaut mieux que je commence depuis le début,  

pour que tu puisses bien comprendre. 

Tout au début de la Bible, il est raconté ceci :  

lorsque le monde, donc tout notre univers, est né,  

l’Esprit de Dieu était déjà là. Il est écrit : 
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Au commencement,  

Dieu crée le ciel et la terre. 

La terre est comme un grand vide. 

Elle est dans la nuit. Une eau profonde 

la recouvre. Le souffle de Dieu  

se tient au-dessus de l’eau. 

Dieu dit : « Que la lumière brille ! »  

Et la lumière se met à briller.

Dieu voit que la lumière est une bonne chose.  

Alors il sépare la lumière de l’obscurité. 

Dieu appelle la lumière « jour », et l’obscurité,  

il l’appelle « nuit ». Il y a un soir, il y a un matin.  

Voilà le premier jour. 

(Genèse 1.1-5)
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Ce magnifique poème raconte les sept jours de la création. 

Aujourd’hui, nous savons qu’il ne s’agit pas de sept jours de vingt-quatre heures. 

Chacun de ces « jours » représente une très longue période de temps pour nous. 

La création de Dieu a commencé il y a plus de treize milliards d’années…

et elle se poursuit encore. 

Lentement, Dieu a permis que toute chose apparaisse et se mette en place, 

l’une après l’autre, toutes issues de sa propre main. 

Et ce n’est que vers la fin que l’être humain est arrivé sur terre, 

créé et aimé par Dieu – et toi et moi, nous faisons partie de cette création. 
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